姉姥都市の新作市

発行者

真田陽和

新竹市での行事

- 初日…お昼過ぎに岡山空港集合。会うのが三回目の七人の友達、先生と飛行機に乗って出発。台湾の中心地台北でホテルに泊まり、周りを散歩したりした。楽しかった!
- 2 日目~4 日目…いよいよ新竹市に到着。ホストファミリーと初対面!緊 張が顔に出てしまった。私のホストフレンドは5年生で、とてもおしゃべ り。

香山高校やガラス工場の見学、歴史ある町並みも見られた!

- 5日目~7日目…ホストファミリーと自由に過ごす。5日目の金曜日は、台 風で予定は白紙に!?風がとても強かった。大きなショッピングモールや 夜市に行けて、楽しかった!
- 最終日…朝、高校前に集合。別れるのも、台湾を離れるのもさみしい。で も、良い経験ができたので、良かった!皆とも仲良くなれた。また会いた いと話し、別れた。







~新竹市に行きたくなる~

台湾には有名な場所がいくつかあります。例えば台北のことなどは耳にする機会も多いと思います。しかし実は、台北にも負けないくらい住みやすく、旅行しやすい市があります。それが新竹市です。新竹市は、台湾の中でも観光地が多くある方で観光客も多くいます。また、長い間ホームステイするのにも適しています。交通の便も良いし、自然も多くある市なので、ゆっくりと観光しやすいです。







~感想~

台湾の新竹市では多くの新しい事にチャレンジし、学ぶことができた。特に私は初めての海外で、初めてのホームステイをしたのでとても緊張しました。で校などは、今回の経験を自信に変え、学校などでコミュニケーションを取るときや、バープ活動をするときなどに生かしています。自信を持って行動することがです。難しさを感じ頑張っていきたいで

私が泊まった台湾の家は、日本の家とは少し違いました。その家は二階建てで、外見に大きな違いはありませんでした。しかし、中は洗濯の仕方やお風呂の違いによって作りの違うところがいくつかありました。まず台湾では洗濯物を外に干しません。私の行った家では室内の日光が当たる場所に干していました。

他にも台湾は湯船に入らず流すだけのお風 呂です。トイレともくっついているので、 使い勝手が良いとは言えませんでした。